



Die Sonnenblume. Während des Tages drehen sich ihre Blätter und Knospen immer in Richtung Sonne. Nachts drehen sie sich zurück nach Osten.

Fokussiert handeln.
Nachhaltig in die Zukunft investieren –
das Stiftungsportal der BW-Bank.

Deutschland ist unsere Heimat,
Baden-Württemberg unser Zuhause.
Sich für beides zu engagieren heißt,
gesellschaftliche Verantwortung zu
übernehmen. Das tun viele Bürger,
indem sie z.B. das Stiftungswesen in
unserem Land durch verschiedene
Maßnahmen unterstützen. Wie leicht
es ist, selbst gemeinnützig aktiv zu
werden, davon erfahren Sie auf dem
Stiftungsportal der BW-Bank.
Besuchen Sie uns unter:
www.bw-bank.de/stiftungen

Nachhaltig in die Zukunft investieren. Das Stiftungsportal.

Engagement ist bedeutsam, einzigartig und unverzichtbar. Jeder kann einen persönlichen Beitrag leisten. Unabhängig davon, ob man sich als Zeitspender ehrenamtlich engagiert oder sich in Form einer Spende finanziell beteiligen will. Schon durch kleine Investitionen kann man große Wirkung erzielen und vielfache Perspektiven schaffen.

Mit dem Stiftungsportal bietet die BW-Bank eine Informations- und Kontaktplattform für Stifter, Stiftungen, Spender und Interessierte. Das Portal vernetzt Akteure in einem gemeinsamen Auftritt, bündelt vorhandene Kräfte, unterstützt Marketing- und Fundraisingaktivitäten von Stiftungen, macht stifterisches Handeln sicht- und greifbar.

Neugierig geworden? Gerne stehen wir für weitere Fragen und Anregungen zur Verfügung. Wir freuen uns, mit Ihnen ins Gespräch zu kommen. Denn eine Stiftungserrichtung erfordert nicht nur Kapital und Leidenschaft, sondern ebenso Know-how und verlässliche Partner. Das alles finden Sie bei uns. Testen Sie uns in Beratung, Begleitung und Innovation.

Kontakt:

Mirjam Schwink
Telefon 0711 124-73428
Telefax 0711 124-73106
mirjam.schwink@bw-bank.de
stiftungsportal@bw-bank.de
www.bw-bank.de/stiftungen

Baden-Württembergische Bank
Stiftungsmanagement
Kleiner Schlossplatz 11
70173 Stuttgart

The screenshot shows the website interface for the 'Stiftungsportal' of the Baden-Württembergische Bank. The header includes the bank's name and navigation links. The main content area is titled 'Nachhaltiges Handeln. Das Stiftungsportal der BW-Bank.' and features a search bar and a list of articles. The sidebar on the left contains navigation options like 'Über uns', 'Presse', and 'Kontakt'. The main content area includes a list of articles with titles such as 'Engagement ist bedeutsam, einzigartig und unverzichtbar.', 'NACHHALTIGES HANDELN. DAS STIFTUNGSPORTAL.', and 'PHNEO: Ausschreibung Sikale Initiative'. The right sidebar contains a section for 'Finden Sie Stiftungen, die zu Ihnen passen.' and a list of publications like '2016 Ausgabe 1' and '2016 Ausgabe 2'.

Finden Sie Partner, die zu Ihnen passen.

Hier erhalten Sie Informationen zu Stiftungen, die sich in vielfältigen Bereichen auf lokaler, regionaler und bundesweiter Ebene zum Wohle der Gemeinschaft engagieren.

Suchen Sie die Stiftung, deren Arbeit Sie interessiert:

- über die Texteingabe
- über das alphabetische Register
- über das Aufgabengebiet
- nach der Region

Stellen auch Sie Ihre Stiftung auf dem Stiftungsportal vor. Gerne laden wir Sie ein – machen Sie unsere Plattform durch Ihr Mitwirken zu einer Informations- und Inspirationsquelle, zum Ansporn für möglichst viele künftige Stifter, Zustifter und Spender.

Wir benötigen dazu eine prägnante Beschreibung, ein Foto, das Logo und die Kontaktdaten Ihrer Stiftung. Berichten Sie über Vorhaben, Ideen, suchen Sie Mitstreiter. Bitte senden Sie die Daten an: stiftungsportal@bw-bank.de

The screenshot displays the 'Stiftungsportal' of the BW Bank. The header includes the bank's name and navigation links. The main content area features a search bar and a list of search results. The results include:

- A Place For Children - The Heinrich Heine-Kamp Foundation:** Eine Chance für die Jugend Südbadens - Hilfe für Kinder, deren Eltern ihnen diese Chance nicht geben können.
- AMSEL Stiftung Ursula Späth:** Die AMSEL Stiftung Ursula Späth ist als verlässlicher Partner zur Seite.
- ANICHE InternatKindler:** Die Stiftung ANICHE InternatKindler sucht Wohnplätze für dauerbestimmte Kinder sowie Therapeuten, die über Pflege und Versorgung hinausgehen. Individuelle Fördermöglichkeiten sind gerade für Kinder mit Beeinträchtigungen von unschätzbarem Wert.
- Agrarregionale Bildung Stiftung:** Die Agrarregionale Bildung Stiftung fördert die Ausbildung sowie die Fort- und Weiterbildung des ländlichen, d.h. der Unternehmer und Mitarbeiter/-innen im Agrarbereich und in verwandten Berufsgruppen des ländlichen Raumes.

The footer contains contact information and legal notices.

Ein Beispiel.

Stiften ist ein Prozess, d. h. einerseits Bewahren, aber zugleich auch Verändern und Entwickeln. Stifter sind bereit, langfristig Verantwortung zu übernehmen und der Gesellschaft Zukunftsfähigkeit zu verleihen. Bewusst leben, sich engagieren, eigene Ideen befördern, Traditionen bewahren, Neues gestalten, helfen, wo es nottut – das ist ihre Motivation.

Menschen brauchen eine Perspektive, wollen gebraucht werden. Daher ist es von Bedeutung, der Öffentlichkeit Einblick in gemeinnütziges Handeln zu geben. Stiftungen können Wege aufzeigen, sich bürgerschaftlich zu engagieren. Das Portal der BW-Bank bietet Orientierung in der Vielfalt der Stiftungswelt.

The screenshot shows the website interface for the 'Stiftung Kinderschutzbund Stuttgart' on the BW-Bank portal. The header includes navigation links like 'BW Onlinebanking', 'estendshop', and 'Business-Portal', along with a search bar and the 'BW|Bank' logo. The main banner features the text 'Nachhaltiges Handeln. Das Stiftungsweltportal der BW-Bank.' with an image of a bee and a descriptive paragraph. The left sidebar contains 'Direktlinks' such as 'Über uns', 'Presse', 'Stiftungen', 'Beruf & Karriere', and 'Filialen & Standorte'. The main content area displays the title 'Stiftung Kinderschutzbund Stuttgart' and a key message: 'Nicht alle Kinder leben auf der Sonnenseite der Gesellschaft. Um einen guten Start ins Leben zu haben, brauchen sie Zuwendung und Unterstützung.' Below this is a red logo of a child under a house, the name 'STIFTUNG KINDERSCHUTZBUND STUTTGART', and a paragraph explaining the foundation's mission. A section titled 'Es gibt viele Möglichkeiten, um zu helfen.' describes how donations can support the organization. A photograph of a young girl holding a daisy flower is positioned at the bottom of the main content area. The right sidebar provides contact information, including the website 'www.stiftung-kinderschutzbund-stuttgart.de', address, phone number, and email. The footer contains various links like 'LBBW.de', 'Kontakt', 'AGB & Preise', and 'Impressum', along with identification numbers 'BLZ: 60050101' and 'BIC: FSWIFT333'.

Baden-Württembergische Bank

Sitz

Stuttgart

70144 Stuttgart

Kleiner Schlossplatz 11

70173 Stuttgart

Telefon +49 711 124-73177

Telefax +49 711 124-73106

www.bw-bank.de

stiftungsportal@bw-bank.de